

DIE POSAUNE

## Russland eröffnet Labor zum Studium der Ideologie von Xi Jinping

- · Peter van Halteren
- 27.06.2023

Russland hat das allererste Programm außerhalb Chinas gestartet, das sich dem Studium der Ideologie und Politik des chinesischen Generalsekretärs Xi Jinping widmet, berichtete Politico am 22. Juni.

Das Xi-Jinping-Gedankenforschungslabor wurde am Institut für China und das moderne Asien der Russischen Akademie der Wissenschaften in Moskau eingerichtet. Auf der Website des Instituts heißt es, das Ziel des Programms sei die Erforschung von Xis Ideen zu Wirtschaft, Außen- und Innenpolitik, Sozialpolitik, Kultur, Kunst und Ideologie.

Für das Jahr 2025 plant das Labor die Veröffentlichung einer Reihe wissenschaftlicher Studien, um die russische Führung mit Xis Ideen und ihrer Bedeutung für die Entwicklung der russisch-chinesischen Beziehungen vertraut zu machen.

Wir sind uns sehr wohl bewusst, dass die Ideen von Xi Jinping heute die Politik Chinas in vielen Bereichen bestimmen. Wir müssen Xi Jinpings Ideen sehr gut kennen und analysieren, denn China ist heute unser wichtigster strategischer Partner, unser wichtigster Wirtschaftspartner. Daher muss unsere Regierung die ideologische Grundlage für die Entwicklung des heutigen Chinas gut kennen, um die Beziehungen möglichst effektiv gestalten zu können.

-Kirill Babaev, Direktor des Instituts für China und das moderne Asien der Russischen Akademie der Wissenschaften

**Prophezeite Partner**: Russland und China werden ihre Beziehungen weiter ausbauen. In Offenbarung 16, 12 ist von einer multinationalen asiatischen Allianz die Rede, die als "die Könige des Ostens" bezeichnet wird. The *Posaune* hat erklärt, dass diese beiden asiatischen Giganten die Hauptmacht in diesem Bündnis sein werden.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Artikel "Russland verbündet sich mit China."